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青海互助青稞酒股份有限公司投资者关系活动记录表 
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投资者关系活

动类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

√现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

中信证券股份有公司艾复君，四川璞信产融投资有限责任公司叶帆、王宁、熊静， 

众石财富（北京）投资基金管理有限公司瞿增荣。 

时间 2021 年 5月 25日 

地点 青海互助青稞酒股份有限公司七楼会议室 

上市公司接待

人员姓名 

董事长李银会，董事、总经理鲁水龙，董事、董事会秘书赵洁，营销中心副总经理、

市场部总经理陈明峰，总工程师喇录忠。 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

1、参观公司厂区； 

2、董事、总经理鲁水龙介绍公司发展历程、所处行业状况、主营业务、战略落地

措施； 

3、投资者与公司高管交流。 

附件清单（如

有） 
青青稞酒投资者调研活动会议纪要 

日期 2021 年 5月 25日 

 

附件：青青稞酒投资者调研活动会议纪要 

1、目前公司的营销战略如何？广告投放方面有哪些动作？  

公司本年度广告投放主要集中在央视大国品牌 IP，目前主要的工作侧重点在脚本策划

及广告拍摄，是记录片形式的，后期会在央视投放。公司是第一家入驻大国品牌的白酒企业，

会提高公司产品的高度。传统跟进的 IP，如环湖赛，今年还是由我公司冠名，这项赛事已

跟进 20 年，也会持续跟进。同时也会在线上媒体加大内容传播。传统媒体的效率越来越低，



目前主要从传统媒体广告模式向新媒体转变。以品销一体化的形式，在销售推广的同时传播

品牌，如电商的植入等。目前，青甘两省是我们的重点市场，在青海要聚焦解决消费者认知。

同时会在甘肃市场有针对性的做品牌传播的前置性投放。 

2、如何平衡控制销售费用和广告投放的平衡？ 

公司控制费用是相对的理解，在传统广告会控制；在新媒体和央视以及环湖赛是没有缩

减的。在品牌投放方面的选择是有所侧重的，过去是广播电视媒体，现在要往互联网新媒体

转变。一个品牌的成长，是需要时间的，短期的投放没有办法加快品牌的成长，急功近利会

有很大的问题。二是现在信息的来源非常多，公司需要找到适合公司的消费者。三是针对消

费者方面，做一些投放是合理的，品牌力不足用产品力弥补，产品力不足用服务能力弥补。 

3、公司主要产品的经销商的利润空间？  

青海、甘肃市场主要采取全控价深度分销模式，这种模式下，经销商主要完成配送及结

算，营销主要是公司团队在做，这部分经销商利润稍薄；还有一类是团购模式的经销商，这

种要依赖经销商自身的能力和市场，这块的回报大一些，；还有一块是省外市场，类似团购+

分销，这部分经销商需要有市场运作的功能，这时候经销商分配要高一些。 

4、公司在陕西的营收？其他地区的开发计划？ 

陕西 2019、2002 年度的营收在千万级别。目前省外重点在山西运城地区，以其为中心

的布局；河南市场，以南阳和郑州市场为重点布局；深圳市场也在布局试点。 

5、公司作为区域性酒企投放央视的投放效率？ 

我们的投放不属于硬广投放，公司购买了比较有质量的 IP。咱们品牌在西北品牌高度

不够，央视平台的公信力和高度能够带动天佑德品牌向更高的定位去进攻。公司在央视大国

品牌的广告，将于 7 月份播出。广告投入可以用销量来覆盖，是有针对性的。 

6、中酒网现在的运营情况，介绍一下中酒网的酱酒业务？ 

中酒网从目前看，基本就是已经实现了盈利，但是盈利不大。目前在寻求一定的突破，

会把线上业务作为将来选择的突破口，随着业务的恢复，会在中酒网投放更多的精力。周边

酒企放弃了自营电商，但我们会持续做好，希望后期有好的突破。 

7、青稞酒是否有年份酒、老酒概念？葡萄酒业务的规划？大股东减持的情况？ 

年份酒肯定是跟酒厂的储酒能力有关，我们一直以来不主张，不推广年份酒。但是后期

随着原酒储量的增加，会给消费者提供真实的、经得起检验的年份酒。不过公司一定会先把

原酒做好做实，才会逐步去做年份酒。 

葡萄酒方面，中美贸易、国际形势发生的变化对这块业务有些影响。我们从提高消费者

满意度，提升盈利空间做起。葡萄酒目前从提供对外加工方面去开展一些工作，在美国纳帕，



加大了对外加工的业务。2019 年开始，美国公司利用酒庄的优势做活动，对外加工的能力

迅速提升。目前，酒庄的活动已经得到当地政府的允许。公司葡萄酒已经进入 44 个州，进

入 34 个国家，对渠道有一些帮助。 

控股股东减持是基于自身经营和资金需求做适当减持，控股股东旗下的公司在发展旅游

业，青稞酒是红花，旅游项目是绿叶。坚持酒旅融合，未来将互助打造成爱酒人士的旅游目

的地之一。 

8、国之德的每年的产量？国 6 和国 3 的出厂价？ 

国之德 G6 计划投放量 55 吨，国 3 是国 6 的低配版本，主要针对满足当地的需求。根

据经销商的履约情况实现利润，我们采取的是返利模式。会设置对经销商的考核指标，比如

价值、客户培育等，跟收益挂钩。总体要保持供小于求的状态。国之德 G6 全部走团购渠道

加直营店的模式，主要投放市场是青海、甘肃，省外配额较少。 

 


